



FE Y SALVACIÓN

TODO cuanto no sea la fe como experiencia de Dios,
cuanto no sea fe como crecimiento personal,
no interesa, no interesa, no interesa.

Todo cuanto no sea felicidad sin alienación,
cuanto no sea libertad sin individualismo,
no interesa, no interesa, no interesa.

Todo cuanto no sea una ética del abrazo universal,
cuanto no sea lo universal como criterio básico de la ética,
no interesa, no interesa, no interesa.

Todo cuanto no sea el diálogo que nada impone,
cuanto no sea la búsqueda que supera todo convencionalismo,
no interesa, no interesa, no interesa.

Todo cuanto no sea la Belleza como criterio de autenticidad,
cuanto no sea la Bondad como discernimiento de belleza,
no interesa, no interesa, no interesa.

No interesa la religión que no es para el Hombre.
No interesa la fe que no es creer en el Hombre.
No interesa la salvación que no es de todo el Hombre
y de todos los hombres.

Quien ha sabido que Dios es Amor,
ha sabido que no hay más salvación
que la de amar y ser amado;
ha sabido que no hay más religión
que aquella que une,
al mismo tiempo, al Hombre con Dios
y con el Cosmos.

Antonio López Baeza.